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Abstract 
 

Interactive Multimedia Publications are of high importance in many application 
areas including education, training and entertainment. It explains the high demand in 
web services providing the effective tools of authoring and interacting with this kind 
of publications. This paper is aimed to present the Interactive Multimedia 
Publication System, which can be used for building the above mentioned web 
services and having capabilities significantly exceeding those of the existing ones. 
The paper gives the high-level architectural view of the systems and outlines the 
communication protocol used between the client and server components of the 
system.  
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ÆÝï»ñ³ÏïÇí ØáõÉïÇÙ»¹Ç³ Ðñ³å³ñ³ÏáõÙÝ»ñÇ Ñ³Ù³Ï³ñ·՝ í»µ 
Í³é³ÛáõÃÛáõÝÝ»ñ ëï»ÕÍ»Éáõ Ñ³Ù³ñ 

 
è. ì³ñ¹³ÝÛ³Ý 

 
Ամփոփում 

 
 
ÆÝï»ñ³ÏïÇí ØáõÉïÇÙ»¹Ç³ Ðñ³å³ñ³ÏáõÙÝ»ñÁ  Ù»Í Ýß³Ý³ÏáõÃÛáõÝ áõÝ»Ý  ³ñµ»ñ áÉáñïÝ»ñáõÙ, 
³Û¹ ÃíáõÙ, ÏñÃáõÃÛ³Ý, í»ñ³å³ïñ³ëïÙ³Ý »õ Å³Ù³ÝóÇ áÉáñïÝ»ñáõÙ: ¸³ µ³ó³ïñáõÙ ¿ ³Ûë 
ïÇåÇ Ññ³å³ñ³ÏáõÙÝ»ñÇ Ñ»ï ³ßË³ïáÕ í»µ Í³é³ÛáõÃÛáõÝÝ»ñÇ Ù»Í å³Ñ³Ýç³ñÏ: ²Ûë Ñá¹í³ÍÇ 
Ýå³ï³ÏÝ ¿ Ý»ñÏ³Û³óÝ»É ÆÝï»ñ³ÏïÇí ØáõÉïÇÙ»¹Ç³ Ðñ³å³ñ³ÏÙ³Ý Ð³Ù³Ï³ñ· (ÆØÐÐ), áñÁ 
Ï³ñáÕ ¿ û·ï³·áñÍí»É í»ñÁ Ýßí³Í í»µ Í³é³ÛáõÃÛáõÝÝ»ñÁ Ï³éáõó»Éáõ Ñ³Ù³ñ, áñÇ 
ÑÝ³ñ³íáñáõÃÛáõÝÝ»ñÁ ¿³å»ë Ï·»ñ³½³Ýó»Ý Ý»ñÏ³ÛÇë ·áÛáõÃÛáõÝ áõÝ»óáÕÝ»ñÇÝ: Ðá¹í³ÍáõÙ 
Ý»ñÏ³Û³óí³Í ¿ Ñ³Ù³Ï³ñ·Ç µ³ñÓñ Ù³Ï³ñ¹³ÏÇ Ï³éáõóí³ÍùÁ »õ ÙáõÉïÇÙ»¹Ç³ÛÇ ÷áË³ÝóÙ³Ý 
åñáïáÏáÉÁ, áñÁ Ñ³ïáõÏ Ùß³Ïí»É ¿ ÆØÐÐ-Ç client- server Ñ³Õáñ¹³ÏóáõÃÛ³Ý Ñ³Ù³ñ: 
 
 

Система Интерактивных Мультимедийных Публикации 
 для создания веб-служб 

 
Р. Варданян 

 
Аннотация 

 
Интерактивные Мультимедийные Публикации играют важную роль во многих сферах, 
включая сферы образования, обучения и развлечения. Этим обоснован большой спрос на 
веб-сервисы, предоставляющие эффективные инструменты для создания и  
взаимодействия с публикациями данного типа. Целью данной статьи является 
представление Системы Опубликования Интерактивной Мультимедиа, которая может 
быть использована для создания вышеупомянутых веб-сервисов и иметь возможности 
намного превосходящие возможности ныне существующих систем. Данная статья 
предлагает архитектурный вид системы и описывает протокол используемый для 
коммуникации между клиентскими и серверными частями системы. 


